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今日の「出張レジデントデイ」オンラインの内容はいかがでしたか？
7 件の回答

出張レジデントデイ　事後アンケート
7 件の回答

分析を公開

大変良かった
良かった
良くなかった
全く良くなかった
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その理由を教えてください
7 件の回答

今日の「出張レジデントデイ」オンラインの枠組みと進行はいかがでした
か？
7 件の回答

家庭医の先生方のご経験を踏まえて、臨床での思考に関して多数のアドバイスがあり、今
後の診療に活用できそうな内容が豊富だったから。

贅沢に1時間もいただけてもったいないくらいでした。ありがとうございました。

初期研修医の先生の学びが自分への刺激になったため

具体的な経験に即した具体的な思考、感情に触れることができたから。

他の家庭医療に興味のある初期研修医の振り返りを聞けて、他の人がどういうことを思っ
て、実際どう行動しているかわかってよかった。院内の研修医でも、一緒に働くことはな
いので、他の人のことはわからないため。

日々の疑問に家庭医の先生方の視点から答えていただくことで普段病院では考えたりしっ
たりすることのできない新たな発見をすることができたため

初期研修医の発表の質の高さに驚いた。解釈モデルの重要性についてハッとさせられる発
表だった。

大変良い枠組みと進行だった
良い枠組みと進行だったが、…
枠組みと進行に大幅な改善点…

14.3%

85.7%
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上記の理由として、枠組みと進行についての感想・コメントをお願いします。
7 件の回答

各セッションごとに議論を深めることができ、参加者全員が主体的に参加できる会でし
た。

いろんな立場の先生からのフィードバックをいただけて、とても参考になりました。

ブレークアウトルームの時間配分は延長する分にはいいが短縮するのはファシリテーター
の先生が大変そうだった

zoomの勉強会に不慣れでしたが、進行が素晴らしく、ディスカッションに参加できまし
た。
一人50分の枠で少し長いかなと思いましたが、前者は2つのお題を設定し、途中でディス
カッションの時間があり、工夫されているなと思いました。

現地参加できない距離にいても、オンラインなら参加できてよかったです。松井先生の司
会がスムーズで、時間管理もありがたかったです。

参加しやすいように様々ご配慮いただきとてもやりやすく、楽しい時間となりました。
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全体を通して、また来年度に向けてフリーコメントがあれば是非教えてくださ
い。
7 件の回答

このコンテンツは Google が作成または承認したものではありません。 不正行為の報告 - 利用規約 - プライバシー
ポリシー

初期研修医にこのようなことをさせていただけるありがたさを感じています。とくにコロ
ナ流行以来発表の機会も減っているので、ありがたかったです。とても良い学びの場でし
た。

また参加したいです！

指導医の先生のコメントを伺い、私自身とても勉強になりました。ありがとうございまし
た。来年も楽しみにしています（しかし、滋賀県でなければ参加できないのでしょう
か・・・）

ぜひ滋賀以外でもやってもらいたいです。参加の機会をいただき、ありがとうございまし
た。

ありがとうございました。とても勉強になりました。最後のまとめの時間も作ってくださ
り大変ありがたかったです。

弓削以外の、レジデントディに出席したことがなく、とても新鮮でした。また、参加させ
てください。
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